



Lettres de Poilus par les 3C

publié le 10/01/2025

Après l'étude de plusieurs textes autour de la guerre de 14-18, les élèves de 3e ont rédigé une lettre de Poilus en se mettant dans la peau d'un soldat dans les tranchées.

Réalistes et émouvantes, voici les deux plus belles lettres qui ont été écrites en groupe par Naël Jacquet, Marissa Sabourin, Léonny Garrault, Arthur Pichelin d'une part, Zoé Guillé et Alison Gaillard d'autre part.

Article écrit par Mme Julia, professeur de français

Documents joints

 **3c1** (PDF de 516.3 ko)

 **3c2** (PDF de 369.2 ko)